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RELATÓRIO 



Participaram da Conferência Etapa São Miguel do Oeste   representantes 
dos seguintes municípios: 
 
 
 
 
 
 

Anchieta 
Descanso 
Dionísio Cerqueira 
Guaraciaba 
Iraceminha 
Itapiranga 
Princesa 
São Miguel do Oeste 
 



Participaram: 
 49 - Enfermeiros 
 11-  Técnicos de Enfermagem 
 33 – Alunos de Graduação com Téc. ou Aux. de Enfermagem 
 04 - Enfermeiros Comissão Organizadora/Palestrantes 

 03 - Técnicos  do Coren -  Comissão  - 03 
 01 – Orientador Educacional 
 
TOTAL GERAL : 101 Participantes 



DELEGADOS E OBSERVADORES 

Foram eleitos: 
 
08 - Delegados Enfermeiros Titulares 

05 -Delegados Enfermeiros Suplentes   
03- Delegados  Profissionais de Nível Médio 
03 - Observadores 



 RESULTADO AVALIAÇÃO 

10% 

73% 

17% 

1.    Divulgação do Evento 

1. Insatisfatório  2. Satisfatório  3. Superou a expectativa 



 RESULTADO AVALIAÇÃO 

63% 

37% 

2.     Forma de Inscrição 

1. Insatisfatório  2. Satisfatório  3. Superou a expectativa 



 RESULTADO AVALIAÇÃO 

1% 

47% 
52% 

3.    Programação do Evento 

1. Insatisfatório  2. Satisfatório  3. Superou a expectativa 



 RESULTADO AVALIAÇÃO 

2% 

42% 

56% 

4.    Organização do Evento 

1. Insatisfatório  2. Satisfatório  3. Superou a expectativa 



 RESULTADO AVALIAÇÃO 

3% 

38% 

59% 

5.    Trabalho em grupo 

1. Insatisfatório  2. Satisfatório  3. Superou a expectativa 



 RESULTADO AVALIAÇÃO 

54% 

46% 

6.    Adequação das instalações à realização do 
evento. 

1. Insatisfatório  2. Satisfatório  3. Superou a expectativa 



 RESULTADO AVALIAÇÃO 

Você considera importante a realização de Conferências 
Regionais/Estadual de Enfermagem? 

Considero de extrema importância a realização destas Conferências, a fim de 
promover a discussão e reflexão dos profissionais de Enfermagem sobre 
propostas que possam contribuir para a melhoria de nossas práticas. 
 
-Sim, pois dá oportunidade dos profissionais discutirem suas vivências e 
dificuldades, com isso é possível melhorar nossa profissão. 
 

-Sim, assim podemos organizar/regulamentar ações enfermagem âmbito SC. 
 

-Sim. Com a realização das Conferências podemos discutir situações 
relevantes de nossa profissão e a partir disso, planejar melhorias. 
 



 RESULTADO AVALIAÇÃO 

 
 
 

Você considera importante a realização de Conferências 
Regionais/Estadual de Enfermagem? 

A realização de Conferências Regionais/Estadual de Enfermagem se faz 
necessária e de suma importância para pensar coletivamente ações voltadas 
à qualidade da formação e assistência prestada. Buscar valorização 
profissional e social. 
 
Muito, pois une a enfermagem na busca dos direitos e ampliar suas ações. 
 

Sim. Momento em que os profissionais de assistência, professores e 
acadêmicos podem discutir e argumentar sobre diversos temas de 
importância da profissão. 
 



 RESULTADO AVALIAÇÃO 

 
 

Você considera importante a realização de Conferências 
Regionais/Estadual de Enfermagem? 

Sim, pois possibilita que os profissionais de Enfermagem proponham novas ações 
em prol da Enfermagem. 
 
Sim. Através das conferências podemos melhorar alguns pontos no trabalho da 
Enfermagem. 
 

Sim, pois com essas conferências os profissionais e acadêmicos tem o maior contato 
com o Coren, podendo aprovar e propor condutas para os profissionais da 
enfermagem. 
 

Sim, pois só assim é que ficamos sabendo de fato qual o papel do Coren e a 
importância que ele tem para a nossa classe. 



 RESULTADO AVALIAÇÃO 

Você considera importante a realização de Conferências 
Regionais/Estadual de Enfermagem? 

Interação entre organização da Conferência com os participantes; todos 
atenciosos e solícitos. 
 
Ótimo. Necessita mais conferências; assim ouvindo os enfermeiros. 
 

Coren/SC deve realizar atividades conferenciais com mais frequência para 
proporcionar as articulações entre os diversos profissionais da área da 
enfermagem. 
 

 Parabéns às pessoas que fazem parte do Coren pela iniciativa, que se faça mais 
vezes. 



MUITO OBRIGADA! 

- 


